
2023 年度 児童発達支援自己評価アンケート結果  回収率 ８／８ （100％）  

（2024 年 3 月 6 日作成） 

【環境・体制整備】 

 

ご意見（任意） 

1 件の回答 

スペースを有効に活用出来るように工夫をしているが，利用児数や活動内容により、もう少

しスペースが欲しいと思う時がある。 

 

 

ご意見（任意） 

2 件の回答 

現在８名のスタッフが配置され連携をとりながら支援にあたっているが、会議や休みなどが

重なる場合，スタッフの不足を感じることがある。 



支援場面によって、配置数を変えたり、部屋を分けるなどして、できるだけ安全に取り組む

ことができるようにしています。 

 

 

ご意見（任意） 

0 件の回答 

 

 

ご意見（任意） 

2 件の回答 

活動に合わせて部屋を使うことができている。  

児童発達支援のあとにおもちゃの消毒、清掃を実施し、感染対策も行っている。 



【業務改善】 

 

ご意見（任意） 

0 件の回答 

 

 

ご意見（任意） 

0 件の回答 

 



 

ご意見（任意） 

1 件の回答 

ホームページで公開している。 

 

 

ご意見（任意） 

1 件の回答 

外部評価は実施していないが、苦情解決委員会などで頂いた第三者の方のご意見などを参考

にさせて頂いています。 

 

 

 

 



 

ご意見（任意） 

2 件の回答 

法人や事業所内，外部講師による研修の機会を設けている。 

外部講師による研修や内部でのスキルアップ研修を実施しています。 

 

 

【適切な支援方法】 

 

ご意見（任意） 

2 件の回答 

それぞれのスタッフが利用者を良く観察していて、利用者に合った支援計画書が作成できて

ると思う。 

担当者を中心に複数のスタッフで話し合いの場を持ちながら作成しています。 

 



 

ご意見（任意） 

1 件の回答 

太田ステージを実施している 

 

 

ご意見（任意） 

1 件の回答 

個別支援計画、特別支援計画に分けて 5 項目からとらえた支援内容を設定しています。 

 

 

 

 



 

ご意見（任意） 

1 件の回答 

支援計画を元に、活動内容を発達状況に応じて段階づけながら実施しています。 

 

 

 

ご意見（任意） 

2 件の回答 

担当スタッフで話し合いを行っています。 

他職種で意見を出し合って立案されていると思う 

 



 

ご意見（任意） 

1 件の回答 

・同じ目的の活動でも、使用する物や場面設定などを変えながら、様々な視点を持って組み

立てるようにしています。  

・繰り返し行うことで習得に繋がる場合には、同じ活動を取り入れることもあります。 

 

 

ご意見（任意） 

0 件の回答 

 



 

ご意見（任意） 

1 件の回答 

朝のミーティングで留意事項等の共有をしている。 

 

 

ご意見（任意） 

2 件の回答 

取り入れて良かった活動、内容を変えた方が良かった活動等を夕方のミーティングで共有で

きると次回の活動にも繋がると思う。 

ミーティングでヒヤリハットや共有事項など振り返り共有している。 

 



 

ご意見（任意） 

0 件の回答 

 

 

ご意見（任意） 

1 件の回答 

お子さんの発達状況や支援方法などを共有しながら行っています。 

 

 

 

 

 

 



【関係機関と保護者との連携】 

 

ご意見（任意） 

0 件の回答 

 

 

ご意見（任意） 

1 件の回答 

関係部署と連携しながら支援を実施しています。 

 

 



 

ご意見（任意） 

0 件の回答 

 

 

ご意見（任意） 

0 件の回答 

 



 

ご意見（任意） 

1 件の回答 

移行時に行われる担当者会議などを通して、情報共有を行っています。 

 

 

ご意見（任意） 

1 件の回答 

移行時に行われる担当者会議などを通して、情報共有を行っています。 

 

 



 

ご意見（任意） 

0 件の回答 

 

 

ご意見（任意） 

1 件の回答 

感染対策のため実施できていない。 

 

 



 

ご意見（任意） 

0 件の回答 

 

 

ご意見（任意） 

1 件の回答 

送迎時の申し送りで、遊びや活動の様子など具体的にお伝えするようにしている。 

 



 

ご意見（任意） 

2 件の回答 

行事、講演会等を通して，家族支援につながるような機会を設けている。 

行事として、保護者交流会や外部講師の公演会などを行っています。 

 

 

【保護者への説明責任など】 

 

ご意見（任意） 

0 件の回答 

 

 



 

ご意見（任意） 

0 件の回答 

 

 

ご意見（任意） 

1 件の回答 

支援計画の更新時に面談の機会を設けています。また、必要な場合には相談の機会も設けて

います。 

 



 

ご意見（任意） 

1 件の回答 

行事として、保護者交流会を実施しています。 

 

 

ご意見（任意） 

0 件の回答 

 



 

ご意見（任意） 

1 件の回答 

今年度からケアエールを導入し、情報発信が必要なタイミングでその都度行うことができて

います。 

 

 

ご意見（任意） 

0 件の回答 

 



 

ご意見（任意） 

0 件の回答 

 

 

ご意見（任意） 

1 件の回答 

感染対策のため積極的には実施できていないが、夏祭りの際に、看護学生のボランティアを

依頼し、協力して頂きました。 

 

 

 

 

 

 

 



【非常時等の対応】 

 

ご意見（任意） 

2 件の回答 

発生を想定しての急な避難訓練があって良かったと思う。来年度も取り入れていけると良い

と思う。 

定期的に実施しています。 

 

 

ご意見（任意） 

1 件の回答 

定期的に実施しています。 

 



 

ご意見（任意） 

0 件の回答 

 

 

ご意見（任意） 

0 件の回答 

 



 

ご意見（任意） 

0 件の回答 

 

 

ご意見（任意） 

0 件の回答 

 



 

ご意見（任意） 

0 件の回答 

 

 

 

 

 

 


